
Subject: Warum haben nur sehr wenige wrestler AGA?
Posted by Teardrops on Sun, 06 Nov 2011 00:21:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

warum haben eigentlich nur so wenige wrestler aga? früher war ich mal wrestling fan in meiner
kindheit, bret hart shawn michaels undertaker usw alle haben noch volles langes haar trotz
steroide, und diese nehmen alle wrestler 100%. selbst bret hart hat es in seinem büchern
zugegeben.
die können ja schlecht mit haarteilen rumlaufen beim wrestling geht sowas garnicht.

viele wrestler aus kindheitstagen sind bereits tot werden knapp 40 und sterben dann normales
alter bei wrestlern wegen drogen und hauptsächlich steroiden.

http://www.genickbruch.com/bios/rip.php
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